

DOI: 10.18572/2071-1166-2020-4-80-82

## Рецензия на диссертацию Анны Анушавановны Адамян «Конституционно-правовые основы обеспечения правопорядка органами местного самоуправления: на пути к сравнительно-правовым исследованиям»

**Безруков Андрей Викторович,**

*профессор кафедры государственно-правовых дисциплин*

*Сибирского юридического института МВД России,*

*доктор юридических наук*

*660131, г. Красноярск, ул. Рокоссовского, д. 20,*

*старший научный сотрудник кафедры теории государства и права,*

*конституционного и административного права*

*Южно-Уральского государственного университета*

*454080, г. Челябинск, пр-кт Ленина, д. 76*

*E-mail: abezrukov@bk.ru*

Представлен развернутый анализ и оценка диссертации А.А. Адамян. Рассмотрены основные направления деятельности органов местного самоуправления в сфере обеспечения конституционного правопорядка в Республике Армения. Рецензент приходит к положительному выводу, вместе с тем обращает внимание на ряд упущений и спорных моментов, в том числе на недостаточный сравнительно-правовой анализ законодательства России и Армении. Сформулированы предложения и рекомендации, направленные на дальнейшее совершенствование исследования по избранной тематике.

**Ключевые слова:** правопорядок, конституционный правопорядок, органы местного самоуправления, координация, сотрудничество, обеспечение правопорядка.

### A Review of the Thesis by A.A. Adamyan Constitutional Law Bases of Securing Law and Order by Local Self-Government Authorities: On the Way towards Comparative Law Research

**Bezrukov Andrey V.**

*Professor of the Department of State and Law Disciplines*

*of the Siberian Law Institute of MIA of Russia*

*Senior Researcher of the Department of Theory of State*

*and Law, Constitutional and Administrative Law of the South Ural State University*

*LL.D.*

The publication presents a detailed analysis and evaluation of a thesis by A.A. Adamyan. The main areas of activities of local self-government authorities in terms of securing constitutional law and order in the Republic of Armenia are reviewed. The reviewer comes to a positive conclusion, but at the same time points out some omissions and controversial points, including an insufficient comparative law analysis of the laws of Russia and Armenia. The author brings forward proposals and recommendations aimed at further improvement of the research in the selected subject.

**Keywords:** law and order, constitutional law and order, local self-government authorities, coordination, cooperation, securing law and order.